

## Anerkennen und Erinnern!

BESCHLUSS DER VOLLVERSAMMLUNG DES LANDESJUGENDRINGS AM 9. MAI 2015

Ausgehend vom Jahrestag des Völkermordes an den Armenier\*innen, sowie Aramäer\*innen / Assyrer\*innen / Chaldäer\*innen / Pontos-Griech\*innen und vor dem Hintergrund der Migrationsgesellschaft richtet der Landesjugendring eine Arbeitsgruppe zur Weiterentwicklung der Erinnerungskultur als Aufgabe der Jugendarbeit ein.

*Beschlossen in der Vollversammlung des Landesjugendrings Baden-Württemberg e.V. am 9. Mai 2015.*